《 コラム 》Vol.36

海外生活 インドネシア大地震

早いもので、もう師走です。

クリスマスシーズンが近くなると、毎年思い出す出来事があります。 インドネシア大地震です。

今回はその時の実体験と知人からのお話をさせて頂きます。 (ノビサックとは全く関係ないお話です。)

2004年12月26日の朝の事です。

当時はまだ会社員で、家族と一緒にマレーシアに滞在していました。 住んでいたのは首都クアラルンプール郊外のコンドミニアム。

この日は丁度日曜日で、知人のマレーシア人に食事(朝食)に誘われておりました。

食事は肉骨茶 (バクテー) という鍋料理です。(美味です。)

朝起きて、出かける前に時間があったので、

窓際にあったデスクトップパソコンを操作していました。

時刻は7時過ぎでしたでしょうか、窓際のカーテンが微かに揺れております。 マレーシアは地盤が固く、地震など起きるはずがありません。

でも、カーテンがゆっくりと揺れている・・・

震度1もないくらいの微かな揺れでした。

「!!!もしかして、地震!!!」直感しました。

地震が起きないマレーシア。

建物は地震に対応しておりませんので、いつ崩れ落ちるか分かりません。 家族を叩き起こして、とりあえず食事に行ける服装を着て、急いで外に。 そのまま食事に行くことになりました。

バクテーを食べながら、「今朝、地震あったよね。」とみんなに聞くと、「???」皆さん揺れを全く感じなかった様子。

「マレーシアで地震は起きないでしょう。」と言われる始末。

もしかして私が揺れを感じられたのは、

当時住んでいたコンドミニアムの14階にいたからかもしれません。

食事を終えて家に帰り、テレビを見ていると・・・、大地震のニュースが! その場所は、なんとインドネシア!

インドネシアの大地震でマレーシアのクアラルンプールが揺れたことになりま

す。

そしてその大地震の影響で津波が発生。

マレーシアのペナン島やタイのプーケット島で多くの犠牲者が出ました。

このときは丁度クリスマスシーズンで、多くの日本人がマレーシアから国外に 旅行に出かけておりました。

近所の日本人家族もモルディブに旅行に出かけておりました。

モルディブはインドの西側、こちらからはインドの反対側に位置します。

日本からはちょっと遠いので、マレーシアからモルディブへの観光は人気があります。

モルディブでは津波の影響が無かったのか、心配になります。

1週間、2週間が経ち、まだ帰って来ません。

地震発生から1ヶ月くらい経った頃でしょうか、やっと帰ってきました。 話を聞くと、モルディブでも津波の被害にあったそうです。 その時の様子を語ってくれました。

モルディブでの宿泊は海上のコテージ。(羨ましい・・・) 当日の朝、何気なく目を覚ますと、なんか様子がおかしい。 何だろうと、部屋のドアの窓をみると・・・、 窓の半分くらいのところに海面が見えたそうです。

[???]

はじめは何が起きているのか理解できなかったようです。

「今日は海上のコテージにいるんだよな・・・」

!!!コテージの半分以上に海面がある!!!

事の重大さに気付いたお父さん、家族を叩き起こします。

部屋を見渡すと、丁度屋根の上に抜けられる小窓がありました。

その小窓を開け、まずは2人の子供をお父さんが押し上げます。

次にお父さんが自力で屋根に上がりました。

そして屋根の上からお父さんが手を伸ばし、お母さんを引上げようとした瞬間、 ドアの窓ガラスが割れ、海水がどっと部屋の中に!

間一髪!お母さんは腰まで海水につかりましたが、無事に屋根の上へ。なんとか皆さん無事でした。

モルディブでは津波の災害はあったものの、幸いにも犠牲者は出なかったようです。

話が長くなりますので、今回はこの辺で。